

## **VST-Rudern: Erfolge der VST-Rudersektion bei internationalen Ruderwettkämpfen am vergangenen Wochenende**

### **Coupe de la Jeunesse**

Am 30. und 31. Juli startete Victoria Petschnig gemeinsam mit ihrer Partnerin Sarah Reimann aus Bregenz beim „Coupe de la Jeunesse“ in Poznan (POL) im Juniorinnen-A- Doppelzweier. Dort qualifizierten sie sich an beiden Tagen mit sehr guten dritten Plätzen in beiden Vorläufen jeweils für die A-Finali. In den beiden A-Finali belegten sie dann jeweils den sechsten Platz. Das Teilnehmerfeld war sehr ausgeglichen. Nicht allen österreichischen Teilnehmern gelang es, sich an beiden Tagen für das A-Finale zu qualifizieren. Bei den Juniorinnen war Victoria Petschnig's Doppelzweier mit zehn Punkten die zweiterfolgreichste österreichische Mannschaft und von allen gestarteten österreichischen Booten die drittbeste Mannschaft.

Der „Coupe de la Jeunesse“ ist ein sogenannter 12-Länder-Kampf im Rudern. Die Länder Großbritannien, Italien, Schweiz, Ungarn, Niederlande, Spanien, Österreich, Frankreich, Polen, Belgien, Portugal und Irland nehmen an diesem Ruderbewerb teil.

### **Masters**

In der VST-Rudersektion trainieren nicht nur Jugendliche, sondern auch Masters-Ruderer regelmäßig. Die beiden Masters-Ruderer Erwin Werkl und Paul Paternoss gingen am Wochenende bei der European Masters-Regatta in München an den Start.

Paul Paternoss erreichte im Masters-A-Einer in einem 25 Ruderer umfassenden, internationalen Starterfeld den zweiten Platz. Im Masters-Doppelvierer erruderte er mit seinen drei Vierer-Partnern aus Spital am Pyhrn in einem acht-Boote starken Starterfeld den dritten Platz. Bei der Gesamtwertung wurde Paul Paternoss Sechster.

Sektionsleiter Erwin Werkl wurde im Masters-F-Einer-Rennen (60 bis 65 Jahre) Zweiter.

### **Ausblick**

Ab dem 6. August wird Johanna Kristof am Völkermarkter Stausee das Trainingslager für ihre WM-Teilnahme (21. bis 28. August) in Rotterdam (NED) abhalten.

Am 20. August veranstaltet die VST-Rudersektion das Firmenwettrudern und das Seefest.

Am 21. August geht am Völkermarkter Stausee die Sprintregatta über die Bühne.

In der Woche vor der Sprintregatta werden rund 180 junge Ruderer aus Österreich ihr Trainingslager am Völkermarkter Stausee abhalten.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Trainer Anton Mischensky (0664 21 08 255) gerne zur Verfügung.

Vielen Dank für die Berichterstattung!

Mit rudersportlichen Grüßen  
Die VST- Rudersektion

**Anhang: Foto**



**Juniorinnen-A-Doppelzweier:** Sarah Reimann, Victoria Petschnig (v.l.)